

Bazas - Captieux



On arrive dans les Landes, donc c'est plat et boisé. Cette étape n'est pas très longue, suit le GR654. De Bazas à Captieux, c'est une ancienne voie ferrée qui a été entièrement réaménagée. Certains vont trouver cela ennuyeux, mais cela permet de marcher d'un bon pas, sans difficulté et à l'ombre.

On sort de Bazas en suivant les coquilles au sol par la rue St Martin, puis la rue du Pont de l'Arche et à droite la rue Laporte pour débouché sur D932E9 que l'on traverse pour prendre en face l'avenue Cazenave. Puis on prend à gauche l'ancienne voie ferrée qui va nous mener jusqu'à Captieux. On traverse la N524 **2km**, et tout droit. On recoupe N524 **3,6km** et l'on poursuit sur l'ancienne voie ferrée. On passe au-dessus de l'autoroute A65 **7,4km**. On passe le cours d'eau le Ciron **8,2km**. On traverse de nouveau N524 **8,9km**, en bordure de Bernos-Beaulac. On recoupe N524 **15,4km** pour ensuite arriver à Captieux au niveau de la D10. Captieux tous commerces et services, **bancs et tables** à l'église, **toilette publique** avec **eau**, route de Mont-de-Marsan à proximité du gîte municipal, sur l'aire de camping-cars.